

Karneval: Tänzerinnen erfolgreich

Bis zum 11. 11. ist es noch weit hin. Doch die Karnevalisten der Völl Freud ruhen sich nicht aus: Am letzten Wochenende trat die Tanzgarde der Völl Freud bei einem Freundschaftstanzturnier der Vereine Blaue Veilchen und EKV (Essener Karnevalsverein) in Steele an.

Tolle Tanzgarde

Dabei räumten die Mädchen aus der Abteistadt so richtig ab. In drei Kategorien gewannen die Tänzerinnen aus Werden den 1. Platz. So gewann die Völl Freud in den Bereichen Showtanz mit ihrem Harlekintanz sowie im Bereich Gardetanz. Das Tanzmariechen Svenja Winkelmann gewann in ihrem Bereich ebenfalls den 1. Platz. „Erfolgreiche Karnevalstänze haben ihren Ursprung in Werden bei der Völl Freud“, konstatiert entsprechend Vereinsprecher Sascha Beier.